

Medienmitteilung

Generalversammlung 2021

Veränderungen im Verwaltungsrat der UPD AG

Dr. med. Patricia Kellerhals und Andreas Kappeler treten neu in den Verwaltungsrat der Universitäre Psychiatrische Dienste Bern (UPD) AG ein.

Mit der Verselbstständigung der bernischen Psychiatrien in gemeinnützige Aktiengesellschaften per 1. Januar 2017 ernannte der Regierungsrat für die UPD AG einen Verwaltungsrat als strategisches Organ. Prof. Dr. med Matthias Gugger gehörte diesem Gremium von Beginn weg an. Als Direktor Lehre & Forschung der Inselgruppe und Mitglied der Konzernleitung brachte er viel Fachwissen und Erfahrung in den siebenköpfigen Verwaltungsrat und trug wesentlich zur positiven Entwicklung der UPD AG als gemeinnützige Aktiengesellschaft bei. Mit der heutigen Generalversammlung 2021 wurde Prof. Dr. med. Matthias Gugger nun aus dem Verwaltungsrat der UPD AG verabschiedet und sein Engagement verdankt.

Die Generalversammlung wählte gleichzeitig zwei neue Mitglieder in den Verwaltungsrat:

- Dr. med., MBA Patricia Kellerhals ist CEO der Monvia AG, die im ganzen Mittelland Gesundheitszentren und ein medizinisches Callcenter betreibt.
- Andreas Kappeler ist Inhaber und Partner der auf den Kauf und Verkauf von Unternehmen und Unternehmensberatung spezialisierten Kapcon und verfügt über langjährige Erfahrung und vertiefte Expertise bei Finanzfragen im Gesundheitswesen.

Verwaltungsratspräsident bleibt weiterhin Dr. rer. pol. Heinz Hänni.

COVID-19 hatte erhebliche Auswirkungen auf die Versorgung und Rehabilitation psychisch erkrankter Menschen. Insgesamt suchten über 12'000 Patientinnen und Patienten Unterstützung, 3% mehr als 2019. Die ambulanten Leistungen stiegen in der UPD um 13%. Besonders im Bereich der Kinder und Jugendlichen stieg die Inanspruchnahme unserer Angebote enorm. Die rehabilitativen Angebote waren nach wie vor stark gefragt und sehr gut ausgelastet, während bei den Erwachsenen im stationären und tagesklinischen Setting z.T. deutliche Zurückhaltung beim Klinikeintritt zu spüren war. Insgesamt resultierte bei einem Umsatz von CHF 161 Mio ein Verlust von CHF 0.3 Mio.

Kontakt:

Für den Verwaltungsrat UPD AG

Dr. rer.pol. Heinz Hänni, 031 930 95 73, heinz.haenni@upd.ch

Für die Geschäftsleitung UPD AG

Stefan Aebi, Vorsitzender der Geschäftsleitung, 031 930 95 11, stefan.aebi@upd.ch